

Les Grands Ballets de retour en salle le 21 avril avec un tout nouveau spectacle

Montréal, 18 mars 2021 - C'est avec beaucoup d'émotion et de soulagement que Les Grands Ballets ont accueilli la nouvelle de la **réouverture des salles de spectacle de mardi dernier**.

Les mesures sanitaires actuelles restreignant la capacité d'accueil à 250 personnes, soit à peine 10% de la jauge de la salle Wilfrid-Pelletier, la compagnie a pris la difficile décision de reporter ses spectacles *Luna* et *La Belle au bois dormant*, prévus ce printemps. Ces productions complexes et à grand déploiement retrouveront l'affiche en avril 2022 et en juin 2022, lorsque Les Grands Ballets seront en mesure d'accueillir tous les détenteurs de billets.

Les danseurs et artistes de la compagnie pourront malgré tout **retrouver leur public du 21 au 25 avril 2021** avec un tout nouveau programme mixte regroupant le meilleur du répertoire classique et contemporain des Grands Ballets. **Tous les détails sur cette nouvelle production seront annoncés la semaine prochaine.**

Toute l'équipe artistique des Grands Ballets continue de répéter et de créer depuis le retour en studio de la compagnie. [Découvrez ici](#) une vidéo exclusive résumant le travail de nos danseurs lors de cette année si particulière.

- 30 -

Médias :

Amélie Lapointe
Conseillère en communications et relations publiques
Les Grands Ballets Canadiens de Montréal
T. 514 849.8681 x 276